

PRESSEINFORMATION

EDEKA Minden-Hannover feiert Richtfest für neuen EDEKA-Campus

- **Neue Heimat für rund 2.000 Mitarbeiter aus zwölf Mindener Standorten**
- **Moderne Büro-Konzepte als Voraussetzung für flexibles Arbeiten**

Minden, 26. April 2023. Vor knapp 20 Monaten, im September 2021, startete mit der Grundsteinlegung der Bau der neuen Unternehmenszentrale der EDEKA Minden-Hannover. Jetzt steht der komplette Rohbau, und es wird Richtfest gefeiert.

Auf der Baustelle an der Hahler Straße ist in den vergangenen Monaten einiges passiert. Die fünf viergeschossigen Würfel des Gebäudekomplexes sind errichtet. Die Dachkonstruktion der Magistrale, die alle Bürogebäude miteinander verbindet, ist bereits gut erkennbar, ebenso wie die Brückenverbindungen zwischen den einzelnen Würfeln. Aktuell läuft der Innenausbau auf Hochtouren – Fenster werden eingebaut, Kabel verlegt, Böden gegossen und Trockenwände gezogen.

Der Bau der neuen Unternehmenszentrale ist ein klares Bekenntnis zum Standort Minden, wo sich vor mehr als 100 Jahren die Genossenschaft gegründet hatte. Auf dem 123.000 Quadratmeter großen Grundstück, auf dem sich auch das heutige Hauptverwaltungsgebäude befindet, werden zukünftig die rund 2.000 Mitarbeitenden aus den heute zwölf Standorten in Minden an einem Ort zusammengebracht. Der Austausch und die Zusammenarbeit der verschiedenen Fachbereiche werden so vereinfacht. „Hier entsteht eine moderne Büro-Umgebung, die agiles und innovatives Arbeiten fördert und uns als Großhandlung dabei hilft, alle Herausforderungen der Zukunft erfolgreich zu meistern“, betont Ulf-U. Plath, Vorstand der EDEKA Minden-Hannover.

Während das Untergeschoss Flächen für Technik-, Lager- und Personalräume bietet, sind für die Obergeschosse moderne Büroflächen sowie Besprechungs- und Schulungsräume vorgesehen. Durch Brückenverbindungen im Neubau werden kürzere Kommunikationswege geschaffen, wovon sowohl die individuelle Arbeit als auch die gesamte Unternehmensentwicklung profitieren werden.

Der EDEKA-Campus im Überblick:

- 123.000 Quadratmeter großes Grundstück
- 50.000 Quadratmeter Nutzfläche für rund 2.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
- Betriebsrestaurant „Grüner Wenzel“ mit 2.300 Quadratmetern und mehr als 500 Sitzplätzen
- Energiesparende Bauweise nach KfW-Energie-Effizienz-Standard 55
- Installation einer Photovoltaik-Anlage mit einer Investitionssumme von 1,5 Millionen Euro
- Anbindung ans Fernwärmenetz der Stadt Minden



MINDEN
HANNOVER

PRESSEINFORMATION

Aktuelle Zahlen zur Baustelle:

- 28.000 Kubikmeter Beton und 4.300 Tonnen Betonstahl wurden bereits verbaut
- Dachkonstruktion mit rund 100 Stahlträgern, darunter mehrere jeweils 25 Meter lange und zehn Tonnen schwere Träger
- 100 Meter lange und 17 Meter hohe Magistrale
- Bis zu 450 Arbeiter aus mehr als fünf Nationen sind gleichzeitig auf der Baustelle tätig
- Rund 900 Kilometer Kabel werden aktuell verlegt, darunter 400 Kilometer Starkstromkabel

EDEKA Minden-Hannover im Profil

Mit einem Außenumsatz von rund 11 Milliarden Euro und rund 77.700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich der selbstständigen Einzelhändlerinnen und Einzelhändler) ist die **EDEKA Minden-Hannover** die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht im Kern seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Zwei Drittel der insgesamt 1.480 Märkte sind in der Hand von selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören darüber hinaus mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion **Schäfer's**, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren **Bauerngut** sowie das Traditionsunternehmen für Fischverarbeitung **Hagenah** in Hamburg.